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この度、初めて沖縄平和⾏進に参加させてもらい、私⾃⾝も沖縄に⾏くのは初
めてでした。2 ⽇⽬には視察でひめゆり資料館、旧海軍司令部に⾏かせてもら
い、感じる物がたくさんありました。 
 
今までは戦争とゆう⾔葉を聞いても他⼈事のように思っていた⾃分がいました
が、ひめゆり資料館や旧海軍司令部に視察に⾏ったことで、すごく⾝近に感じ
ましたし、戦争を経験してる⼈たちがこうゆうところで⽣活して苦しんでいた
んだと本当に胸に響きました。 
 
今の⾃分たちが恵まれていて、戦争について無知なのが残念な気持ちになりま
した。ですがこの度視察で経験させてもらったので、⾃分の感情や考え⽅がこ
れから変わっていくと思います。 
 
沖縄平和⾏進では、1000 ⼈とゆう規模に圧倒されましたが、みんなが⼀丸と
なって声を上げる必要があり、もし、⾃分が、家族が、沖縄に住んでいて、オ
スプレイが⽇常的に⾶⾏していたらすごく怖い事ですし、⾳もうるさくて腹⽴
たしい感情になると思います。沖縄で、本当に感じたことは他⼈事と思わず⾃
分がと置き換えてこれからの物事を考えていきたいと思いました。 
 
沖縄だけじゃなく全国の問題でもあるので、私⾃⾝勉強していき、知識をつけ
てこれからも積極的に活動したいとおもいます。 
 


